

大隅中 学校だより

令和6年7月31日 発行

第4号

絆 (きずな)

曾 於 市 立 大 隅 中 学 校

TEL 099-482-0024

FAX 099-482-6543



「平和」を実感する夏休みに

校長 馬込 昇



令和6年度の一学期が終わり、8月31日まで一月あまりの夏休みに入りました。終業式では各学年と生徒会の代表の生徒が一学期の反省と夏休みの抱負を述べてくれました。具体的には、充実した学習や部活動への取組、3年生は受験に向けての準備等、そして家族の一員として手伝いを進んですることなどでした。目標を達成するためにも、心を強くもって、まず自分の意思で行動することが大事でしょう。継続して取り組むことで習慣化され、自分自身の大きな成長につながると思います。

生徒にとって充実した夏休みとなるよう、特に次のことについて配慮をお願いいたします。

【安心安全な生活を！】

ゲーム・スマホ・テレビ等を長時間活用することは、生活リズムを崩すことにつながります。学習に悪影響を与え、睡眠時間が短くなるなど、大きな問題となります。各家庭で情報機器利用のルールを再確認して、夏休みにしかできないような体験の機会を与えてほしいと思います。何かを体験させようと難しく考えず、大人が「一緒にしよう」と声かけをしていただくことが第一歩だと考えます。地域や保護者の方々も体験活動の重要性を十分にご理解いただき、子供たちの各種体験の機会を意識していただきたいと思います。

【家族の一員として！】

この夏休みは地域や家庭を中心として過ごします。一人一人が「充実」したと思えるものにしてほしいと願っていますので、普段はなかなかできない手伝いなども家族と話し合い、「自分にできること」を決めさせ、継続して取り組ませていただきたいと思います。そして、保護者の方にそれを認めてもらえたら、そのことも、生徒の夏休みの「充実」につながると思います。

【「平和と命の大切さ」を考える機会を！】

8月6日と8月9日は広島と長崎に原爆が投下された日、そして8月15日は『終戦の日』にあたります。生徒には平和に関する映画・テレビなどを視聴してほしいと話しました。特に、「芙蓉の塔」のある大隅町の歴史について知ってほしいと願っています。家庭でもいろんなことを話題にして話しながら、子供たちが平和と命のことを考える機会を作っていただきたいと思います。

【今年の夏は4年に一度の平和の祭典が開催！】

私は今年の夏は4年に一度の平和の祭典「パリ・オリンピック、パラリンピック」が開催されることについて話しました。選手たちの頑張る姿から、未来の自分、理想の自分を心に描きながら、努力することの大切さについて何かを感じ考えてくれたらと思います。

☆学校閉庁：8月11日（日）～17日（土）の7日間

合唱コンクール



今年は文化祭と合同開催とし、保護者の皆様にも多数参加いただいた中での合唱コンクールとなりました。どの学級も素晴らしい合唱でした。審査員の先生からもお褒めの言葉をいただきました。

合唱コンクール当日までに様々なことがあったと思いますが、文化図書部・伴奏者・指揮者・パートリーダーを中心によく頑張りました。どのクラスも金賞に値する発表内容でした。

金賞 3年3組 銀賞 3年1組 銅賞 2年2組

伴奏者賞

指揮者賞

文化祭

合唱コンクールと同日の7月10日(水)に、文化祭が行われました。

今年は、2年生と3年生が舞台発表を行いました。合唱コンクールとの同日開催で、生徒たちは大忙しの様子でしたが、とても素晴らしい発表を見せてくれました。

昼食は恒例の「お弁当給食」でした。オリジナルのお弁当で力をつけて、一日を乗り切っていました。

3年生が作成した「モザイクアート」も大作となっております。後日披露する機会を作りますので、ご期待ください。



試食会 授業参観 学年・学級PTA 地区PTA 学校保健委員会

7月3日に給食試食会と授業参観と学年・学級PTAと地区PTAが行われました。お忙しい時期に多数のご参加ありがとうございました。頑張る子どもたちの姿を見ていただき、本当にありがとうございました。気になることがあれば何でも教えてください。今後も子どもたちの成長のためにご協力よろしくお願いします。

また、この日は第1回学校保健委員会が行われました。令和6年度のテーマを決め、話し合いをし、今年度のテーマを決めました。今後もよろしくお願いします。



夏の天隅中学校の活躍

県総合体育大会出場

- 野球<川内、伊集院 7月22・23日>
1回戦 3-0 対 日当山 2回戦 2-6 対 万世
 - 女子ソフトテニス<東開庭球場 7月22・23日>
団体 1-2 対 星ヶ峯 個人 1回戦 惜敗(ペア: [redacted])
 - 剣道<吹上浜 7月23・24日>
女子個人 2回戦 惜敗(2年 [redacted])
男子個人 2回戦 惜敗(3年 [redacted])
 - 女子バレーボール<垂水 7月24日>
1回戦 1-2 対 田代・上小原
 - 卓球<串木野 7月24日>
女子個人 1回戦 惜敗(3年: [redacted])
3回戦 惜敗(2年: [redacted])
男子個人 3回戦 惜敗(3年: [redacted])
 - 弓道<県武道館 7月22日>
男子団体 12/36中(3年: [redacted])
 - 陸上<白波スタジアム 県陸上競技場 7月20・21日>
・ 低学年女子4×100mリレー予選 組6位
(1年: [redacted] 2年: [redacted])
・ 低学年男子4×100mリレー予選 組8位
(1年: [redacted] 2年: [redacted])
・ 共通女子4×100mリレー予選 組6位
(3年: [redacted])
・ 共通男子走幅跳決勝 4m54 [redacted]
・ 2年女子100m 13.94予選敗退 [redacted]
・ 共通女子走高跳 1m48 第3位([redacted])
- ※ どの部活動も暑い中、よく頑張りました。

吹奏楽部が「夏の祭典」金賞受賞

吹奏楽部が、7月23日(火)に宝山ホールにて行われた県中学校音楽コンクール「夏の祭典」において、見事金賞を受賞しました。昨年に続いての「金賞」の受賞となります。おめでとうございます。



また、7月29日(月)に川商ホールにて行われました、第69回吹奏楽コンクールにおいて、「銀賞」を受賞しております。今年度は昨年と違うカテゴリーでの発表となりました。この夏の発表に向けて一生懸命練習し、発表当日まで頑張った吹奏楽部の皆さん、素晴らしい演奏をありがとうございました。

ゾーイ先生ありがとう

ALTのゾーイ先生が7月で帰国しました。英語を楽しく教えていただきました。終業式の日にお別れの式を行いました。別れはさみしいですが、今後の活躍に期待したいと思います。

SC来校

スクールカウンセラーが、9月9日(月)・9月29日(月)に来校されます。保護者の方の相談にもものってください。予約をされたい方は教頭までご連絡ください。



8月の主な行事

* 暑い日が続きます。熱中症に気をつけましょう!

7日	水	曾於市子ども議会	19日	月	曾於市イングリッシュキャンプ(～20日)
11日	日	⑧山の日 南九州コンテスト	21日	月	出校日
11日	日	学校閉庁日(～17日)	25日	日	PTA愛校作業(予備日31日(日))
9月の主な行事(一部) * 2学期スタート!					
2日	月	始業式・防災教室	13日	金	第20回体育大会応援団結団式